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СОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ ПОДХОДИТЬ КРЕШЕНИЮ ВОПРОСОВ

  

    На аппаратном совещании в понедельник, 16 июля, которое провел глава района
Арсен Бутаев, обсуждались текущие вопросы. Они касались в основном подготовки
жилищно-коммунального комплекса к зиме, санитарного состояния территорий города и
сел, благоустройства улиц, других важных аспектов жизнеустройства. Злободневными
остаются вопросы качества питьевой воды, утечек в водопроводных трубах, вызванных
перепадами давления в трубах после проливных дождей. Именно подъем воды в реках
считается главной причиной появления мутной воды в кранах. 

  

    Проблема водоснабжения остро стоит и в Верхнем Фиагдоне. По информации главы
поселения Валерия Гуриева, администрация местного самоуправления поселка
прилагает все усилия к решению вопроса. Пока удалось нормализовать ситуацию в
самом поселке, но без воды остаются четыре близлежащих села, для жителей которых
организован подвоз питьевой воды. Актуальной проблемой для Верхнего Фиагдона
является санитарное состояние территорий. Как рассказал Валерий Гуриев, в летний
период в Куртатинском ущелье собирается огромное число отдыхающих. В местах
отдыха регулярно образуются стихийные свалки, которые приходится убирать силами
местного населения и волонтеров. Возникает острая проблема нехватки транспорта для
вывоза мусора. 

  

   Озабоченность ходом подготовки к зиме выразил глава Алагирского городского
поселения Аслан Кайтуков. Многие жильцы МКД задолжали управляющим компаниям.
Немало вопросов возникает к теплоснабжающей организации «Альянс» в связи с
дебиторской задолженностью. Тему продолжил председатель районного Собрания
представителей Феликс Цогоев, отметив, что необходима более тесная связь
управляющих компаний с населением. Участники совещания говорили и о
неудовлетворительном состоянии городских улиц после проведения работ по
реконструкции инженерных коммуникаций. 

  

   С 1 июля вступил в силу новый Порядок выплаты пособий по социальному
страхованию. Об этом напомнил собравшимся заместитель главы АМС района
Дзамболат Дзугкоев. Теперь эти выплаты осуществляет не работодатель, как раньше, а
Фонд социального страхования. В этой связи необходимо подготовить соответствующие
документы. 
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  Начальник социально-экономического отдела АМС района Светлана Касабиева
проинформировала о проводимой работе по выявлению в районе фактов неформальной
занятости населения. Некоторые работодатели, в целях ухода от налоговых и других
обязательных платежей, принимают работников без оформления трудовых отношений. 

  

   По ряду актуальных вопросов на совещании выступили: заместитель председателя
Собрания представителей района Саманта Гагкаева, заместитель начальника
управления образования Ахсарбек Кайтмазов, главы сельских поселений Маирбек
Басиев (Цей), Людмила Купеева (Горный Карца), Роберт Кайтуков (Красный Ход),
Измаил Хетагуров (Нар), Чермен Кучиев (Зарамаг) и другие. Принято решение
подготовить специальное совещание и на нем заслушать отчеты управляющих компаний
и ТСЖ о проделанной работе за июль месяц. Арсен Бутаев дал соответствующие
указания по каждому вопросу, призвал обдуманно подходить к решению проблем,
выполнять намеченное в срок.
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